



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和7年1月16日(木)発行
第37号 発行責任者：佐藤盛俊

「いざ、高校受験！」

1月9日(木)、10日(金)の2日間、ザベリオ学園高校の入試が行われました。いよいよ本番が始まりました。今回は推薦入試でしたが、今後は同校の一般入試や、他の私立高校、そして3月6日(木)には県立高校前期選抜が行われます。多くの生徒が受験する県立高校入試まで、残り約50日間です。今まで培ってきた精神力を今こそ發揮し、全力でラストスパートをかけてほしいと思います。

1, 2年生においては、「まだまだ先の話」「3年生になったら頑張ろう」などと思っている人も多いのではないかでしょうか。後で頑張れるのなら、今だって頑張れるはずです。どうせやらなければならないのなら、今からやっておいた方がいいはずです。

「4月になつたら、どんな自分になつていいですか？」しっかり想像しましょう。

～コミュニティ・スクール授業参観～

1月16日(木) コミュニティ・スクールの委員さんが、授業を参観されました。コミュニティ・スクールについては、第20号の「あかべこ通信」で紹介したとおりですが、協議会の他に、各小中学校の授業を参観する取組も行っています。(1学期に柳小、2学期に西小、3学期に柳学中を参観。)

参観された委員の方から、「みんな頑張っていますね」など、お褒めの言葉をいただきました。もちろん、褒められるために頑張っているわけではありませんが、さらに、よりよい態度を目指したいです。



お願い

「車の送迎について」



車で送迎する際は、役場前駐車場での乗り降りをお願いします。

1月9日の大雪の際は、B&Gセンターの前で渋滞が発生しました。また、10日には除雪車の作業と登校時間が重なり、学校周辺が非常に混雑しました。学校の入り口付近は通常時でさえ狭いえ、積雪時はかなりの狭さになります。車同士の安全面、徒步通学者の安全面を考慮し、事故を未然に防ぐためにも、学校までの送迎を御遠慮くださいようお願いいたします。

(すでに、御協力いただいている方もいらっしゃいます。ご配慮ありがとうございます。)

祝 受賞報告

・PTA広報誌コンクール 奨励賞 会津柳津学園中学校PTA 様

(※1学期末保護者会にて披露した「県PTA広報誌コンクール優秀賞」の全国大会版です。)

